

En SECCIÓN INTERNACIONAL ESPAÑOLA empezamos la jornada con la presentación de la novela de nuestro colega Miguel Carrasco, EL VIAJE DE LA MEMORIA, al grupo de seconde -con la incorporación de algunos alumnos y alumnas de Terminale- con el que, previamente, habíamos leído y analizado algunos fragmentos en la clase de Literatura. El alumnado realizó numerosas preguntas a nuestro flamante novelista, quien explicó el origen y la construcción de la novela, así como sus proyectos literarios. ¡EXCELENTE COMIENZO PARA EL LARGO DÍA DEL "SALÓN LITERARIO"!

